

Q #	Question / question	Answer / Response
1.	<p>Does the 201 Innes Park Way warehouse have the ability to accept transport shipments?</p> <hr/> <p>L'entrepôt au 201 Innes Park Way a-t-il la capacité d'accepter les envois de transport?</p>	<p>The loading dock of the warehouse at 201 Innes Park Way is at freight height. 53' long trailers can back into the dock.</p> <hr/> <p>Le quai de chargement de l'entrepôt au 201 Innes Park Way est à la hauteur de fret. Remorques de 53' en longueur peuvent reculer au le quai.</p>
2.	<p>Can the product be delivered on skids?</p> <hr/> <p>Est-ce que les produits peuvent être reçues sur des palettes ?</p>	<p>The products must be received on skids.</p> <hr/> <p>Les produits doivent être reçues sur des palettes.</p>
3.	<p>Please confirm that installation of the monitor arms in this RFB is not required.</p> <hr/> <p>Veillez confirmer que l'installation pour les supports d'écrans dans la demande de soumission n'est pas requise.</p>	<p>We confirm that installation of the monitor arms in this RFB is not required.</p> <hr/> <p>Nous confirmons que l'installation pour les supports d'écrans dans la demande de soumission n'est pas requise.</p>
4.	<p>Please clarify the rise range in the description of the dual monitor arms. From which point is this range measured ?</p> <hr/> <p>Veillez clarifier que la distance réglage verticale dans la description des supports doubles d'écrans. Cette distance, à partir de quel point est-elle mesurée ?</p>	<p>Minimum 9.5" vertical adjustment range is acceptable as it meets the conditions in the Supply Arrangement. This range is measured from top of surface to center of arms.</p> <hr/> <p>Il est accepté que le distance de réglage verticale est 9.5 po minimale, qui respecte les conditions dans l'arrangement en matière d'approvisionnement. Cette distance est mesurée du haut de la surface au centre des bras.</p>

5.	<p>When the products arrive at your location, are you going to have a crew to off load the good for both dates?</p>	<p>We will have a team of 2 men from the warehouse to unload and/or help the driver unload skids off trucks and trailers when the products arrive at our location.</p>
	<p>Lorsque les produits arrivent à votre emplacement, allez-vous avoir une équipe à décharger le bon pour les deux dates?</p>	<p>Nous aurons une équipe de 2 hommes pour décharger et/ou aider le conducteur de décharger les palettes de camions et remorques lorsque les produits arrivent à notre emplacement.</p>